

# 100% entreprises

ACCOMPAGNER LES ENTREPRENEURS / MEDEF CÔTE-D'OR

N° 4 - MARS 2016



## REPRÉSENTÉ

Véronique **Jobic**, Didier **Contrepois** et Stéphane **Montout** témoignent

**CCI 2016** : UNE OPPORTUNITÉ DE PERFORMANCE AU SERVICE DES ENTREPRISES ET DES TERRITOIRES

*Beaucoup d'entreprises ne saisissent pas clairement le rôle joué par les CCI dans leur vie quotidienne et dans leur développement. 2016, année électorale, offre à tous l'occasion de participer à un projet dynamique dans le nouveau paysage économique de Bourgogne Franche-Comté. Une réalité vécue par 3 chefs d'entreprise élus en 2010.*

## SOMMAIRE



**Se faire accompagner après une reprise**

Laurent Lapeyrie – Celsius Equipement



**L'expertise juridique au moment où on en a besoin**

Nathalie Désarménien – Moutarderie Fallot – Beaune – Dijon



**Quand neurosciences riment avec marketing**

Delphine Waniusiow – Négosciences Dijon



**RSE et handicap avec Alther**

Olivia Cersot – Plasto Santé – Chenôve

Jérôme **Richard**

Délégué régional – Syntec Numérique  
Bourgogne Franche-Comté



## LES ENTREPRISES DU NUMÉRIQUE REPRÉSENTÉES EN BOURGOGNE FRANCHE-COMTÉ

**J**érôme Richard, 52 ans, est un multicalques du numérique. Né à Gray (Haute-Saône), il est le gérant de la société Réseau Concept, implantée à Dijon depuis plus de 20 ans. Ce spécialiste du conseil et des services internet est également à la tête de plusieurs agences de voyages « on-line ». Sans oublier une incursion en Chine, pour un projet alliant tourisme et vin de Bourgogne. Depuis décembre dernier, il est désormais le délégué régional de Syntec Numérique, le syndicat patronal du secteur. Et l'on peut compter sur la force de conviction de Jérôme Richard pour lui donner de l'allant.

« Dans la seule Bourgogne, près de 400 entreprises sont concernées. Avec une majorité de TPE. Notre adhésion au MEDEF, c'est du bonus. Les adhérents bénéficient de son réseau, d'une convention collective, de l'ensemble des services et naturellement de son appui auprès des syndicats et services de l'Etat.

Ce secteur est le troisième employeur de France. Choisir le MEDEF comme partenaire, c'est bénéficier d'un accompagnement pour amplifier le tissu numérique de la Bourgogne-Franche-Comté. »